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所有年份茅台酒、五粮液、剑南春、郎酒、泸州老窖、西凤、汾酒、董酒、
洋河大曲、古井贡酒、药酒、虫草等。（可打电话咨询，如不方便可免费上门鉴定回收）

地址：沧州市解放路市政府对面尚都烟酒 电话：13785710006

收购各种老酒 名酒 黄金

本报讯（记者 霍钢杰 代
苗苗 苏少静）1月17日，沧州市
第十五届人民代表大会第四次
会议举行第二次全体会议。

大会主席团常务主席、执行
主席康彦民、向辉、宋有洪、鞠志
杰、梁英华、刘振华、朱春燕、赵
亮、刘建华、张龙华在主席台执
行主席席就座。

王晓燕、田嘉宁、李治义、毕
胜德、李广义、董鸣镝、丁清波、
戴树胜、尹卫江、杨东川、闫杰、
白振平在主席台就座。

大会主席团其他成员也在
主席台就座。

会议应出席代表 515名，实
际到会445名，符合法定人数。

大会由主席团常务主席、大

会执行主席鞠志杰主持。
市人大常委会主任宋有洪

受市十五届人大常委会委托，向
大会作市人大常委会工作报告。
报告指出，2022年是党的二十大
胜利召开之年，是全面贯彻省委
十届三次全会和市委十届六次
全会精神的务实之年，也是全市
上下推动经济社会高质量发展

的奋斗之年。一年来，在市委的
坚强领导下，市人大常委会坚持
以习近平新时代中国特色社会
主义思想为指导，全面深入贯彻
党中央决策部署和省委、市委工
作要求，认真落实市委书记康
彦民“五个始终”的指示要求，
以学习宣传贯彻党的二十大
精神为主线，坚持党的领导、

人民当家作主、依法治国有机
统一，坚定不移践行和发展全
过程人民民主，认真履行宪法
法律赋予的职责，各项工作在
深化中发展、在创新中提升，
为加快建设具有竞争力、吸引
力、承载力的现代化沿海经济
强市作出了人大贡献。

（下转第4版）

市十五届人大四次会议举行第二次全体会议
康彦民向辉宋有洪王晓燕出席 鞠志杰主持

听取市人大常委会和市中级人民法院市人民检察院工作报告

本报讯（记者 庞维双 张
倩 何晓玲）1月17日，市政协十
二届三次会议举行第二次全体
会议，10 名市政协委员带着基
层的民声民意和对沧州高质量
发展的殷切期望在大会上发言，
为谱写中国式现代化沧州篇章
贡献智慧和力量。另有 34名委
员向大会提交书面发言。

市政协十二届三次会议执

行主席王晓燕、薛泽通、侯四清、
王荣、张新华、杨双桥、李桂敏、聂
进厂、马宝顺、徐泽升、陈宽在主
席台前排就座。聂进厂主持会议。

康彦民、向辉、田嘉宁、李治
义、李广义、薛青松、戴树胜、尹
卫江、杨东川等到会听取发言。

董连喜委员第一个走上发
言席，提出了做好“四篇文章”，
推进沿海经济强市建设的建议。

随后，韩超委员就大运河文化带
建设应凸显沧州武术的引领作
用提出建议；张晓明委员就提振
信心，多措并举，支持中小微企
业高质量跨越式发展发表了真
知灼见；刘杰委员为推进我市职
业教育高质量发展提出了具体
对策；陈伟德委员围绕探索建立
农村“县乡村一体化养老保障体
系”提出了建议；田增沛委员认

为，要深化链条建设，加速绿色
转型，推进我市化工产业高质量
发展；刘建凤委员就厚植外商投
资沃土，助力提升我市经济外向
度水平提出具体建议；杜义霞委
员建议打造特色农业产业，建设
乡村振兴新场景；郭磊委员提出
了促进县域开发区转型升级的
建议；李晓明委员建议依托京津
协同聚优人才，赋能沧州经济高

质量发展。
委员们紧紧围绕市委、市政

府中心工作，聚焦全市经济社会
发展重点问题和人民群众普遍
关心的民生问题，以助力沧州高
质量发展，全面加快建设现代化沿
海经济强市为目标，积极建言资
政，充分展示了委员们心系大局、
服务发展的使命情怀，体现了牢
记使命、履职为民的责任担当。

市政协十二届三次会议举行第二次全体会议
康彦民向辉等到会听取发言

本报讯（记者 霍钢杰 苏
少静 代苗苗）1月16日晚，市委
书记康彦民参加市十五届人大
四次会议渤海新区、黄骅市代表
团审议。他强调，要深入贯彻习
近平新时代中国特色社会主义
思想，全面落实党中央决策部署
和省委、省政府工作要求，理顺
体制机制，发挥沿海优势，强化
龙头带动，转变工作作风，狠抓
末端落实，为建设现代化沿海经
济强市贡献力量。

审议中，宫建军、杨绍华、张
剑华、张建港、于江坤、李拥军等
代表先后发言。大家一致表示完

全赞成政府工作报告，要把报告
审议完善好，将各项任务贯彻落
实好，凝心聚力建设现代化沿海
经济强市。康彦民认真听取发
言，不时与大家互动交流。

康彦民指出，向辉同志作的
政府工作报告，全面客观总结去
年工作，对今年工作进行安排部
署，科学谋划中国式现代化沧州
美好篇章，是一个求真务实、开
拓创新、振奋人心、鼓舞士气的
好报告，完全赞成。

康彦民强调，渤海新区、黄
骅市地处沿海开发开放前沿，是
全市和全省经济发展的龙头和

引擎，省委、省政府高度重视、寄
予厚望。过去一年，渤海新区、黄
骅市广大干部群众攻坚克难、奋
力拼搏，为全市经济发展作出了贡
献。要总结成绩、正视问题，增强发
展的责任感紧迫感，聚焦重点、狠
抓落实，切实把各项工作抓出
更大成效。

康彦民强调，要切实理顺体
制机制，优化渤海新区、黄骅市及
各产业园区机构设置，明确职责
分工，理顺关系、提高效率、统筹
管理，充分激发各方面积极性、主
动性、创造性，让改革成效更加凸
显。要切实加快基础设施建设，完

善专业码头群、集疏运体系、配套
服务、内外贸航线，协调推动黄骅
港综保区、国家能源战略储运基
地落地，着力解决港口短板，加快
完善和提升服务功能。要切实发
挥沿海资源优势，充分用好土地、
风能、光能等资源要素，合理布局
生产、生活、生态空间，吸引更多
产业项目落地建设。要切实优化
产业布局，围绕构建“4+3+3”临港
产业体系，着力延链补链强链，做
大做强绿色化工等主导产业，培
育壮大生物医药等战略新兴产
业，大力发展海洋经济，让产业链
条不断延伸，加快构建现代产业

体系。要切实推进重点项目建设，
紧扣关键环节，实行清单管理，压
茬跟踪推进，促进洽谈项目快签
约、签约项目快落地、落地项目快
开工、开工项目快建设快投产，构
筑沿海经济强大支撑。

康彦民强调，要切实转变工
作作风，引导各级领导干部加强
业务学习，提高履职能力，做到
干一行、爱一行、懂一行，用心用
情为企业真办事、快办事，持续
优化营商环境，不断开创各项事
业发展新局面。

市领导董鸣镝、刘建华参加
审议。

康彦民在参加渤海新区、黄骅市代表团审议时强调

发挥沿海优势 强化龙头带动
为建设现代化沿海经济强市贡献力量

本报讯（记者 庞维双 张
倩 何晓玲）1月16日，市委书记
康彦民参加市政协十二届三次
会议第四联组讨论。康彦民强
调，要深入学习贯彻习近平新时
代中国特色社会主义思想和党
的二十大精神，充分发挥政协人
才荟萃、智力密集、联系广泛优
势，为沧州经济发展多作贡献，
齐心协力推进现代化沿海经济
强市建设，为谱写中国式现代化
沧州篇章贡献智慧力量。市政协
主席王晓燕参加讨论。

讨论中，王炳章、朱桂廷、苏
阳、祁雪、张晓明、陈静等委员踊
跃发言，谈认识、说体会，并结合
各自工作实际，提出意见建议。
康彦民认真听取发言，与大家深
入交流。

康彦民指出，去年以来，面
对国内外严峻复杂形势，在全市
上下共同努力下，全市经济保持
稳步健康发展，各项事业发展呈
现良好局面。在看到成绩的同
时，也要充分认识沧州发展还存
在一些问题短板，必须明确发展

方向，聚焦突出问题，加快补齐
短板，解放思想、奋发进取，脚踏
实地、埋头苦干，以更大力度、更
实举措推动全市经济持续健康
发展。

康彦民强调，要坚持完整、
准确、全面贯彻新发展理念，推
动高质量发展实现新突破。要突
出抓好沿海经济，坚持向海发
展、向海图强，全力推动码头泊
位、道路交通、管廊管线等基础
设施建设，加快港口转型、提升
港口功能，促进港产城融合发

展，切实发挥沿海优势和龙头带
动作用。要加快推动产业转型，
积极构建现代产业体系，聚焦绿
色化工、装备制造等传统产业，
加快延链补链强链，促进转型升
级，壮大县域特色产业。要全力
推进项目建设，树牢“抓项目就
是抓发展，抓大项目、好项目就
是抓高质量发展”理念，抢抓机
遇、发挥优势，大招商、招大商，
推动项目建设提质增效，构筑发
展强大支撑。要做强做优县域经
济，大力实施入园升规技改专项

行动，推动企业科学布局、产业
集聚发展、资源集约利用，全面
提升开发区能级水平。要着力发
展城市经济，深入实施城市更
新，推进老旧小区、老旧厂区、老
旧街区和棚户区、城中村改造，
完善城市功能、提升城市品质、
优化城市环境，增强吸引力、承
载力、辐射力，促进现代制造业、
现代服务业发展，为打造实力沧
州提供新动能、新引擎。

市领导田嘉宁、张新华、李
桂敏参加讨论。

康彦民在参加市政协十二届三次会议第四联组讨论时强调

发挥政协优势 积极建言献策
为谱写中国式现代化沧州篇章贡献智慧力量


